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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, para que sejam enviados ofícios ao Banco Mercantil do Brasil 

e ao Instituto Nacional do Seguro Social – INSS, comunicando o descaso do Banco 

Mercantil do Brasil (unidade de Taquaritinga) com os aposentados de nossa cidade que 

recebem seus benefícios na agência do referido banco. Ocorre que existem apenas 

cinco caixas eletrônicos para efetuar os pagamentos e é comum que a maioria esteja 

em manutenção, justamente nos dias em que os benefícios devem ser pagos, causando 

espera excessiva, contrariando a lei do atendimento bancário. No dia 5 de fevereiro, por 

exemplo, dos cinco caixas eletrônicos, apenas dois estava em funcionamento, causando 

um verdadeiro tumulto dentro do saguão da agência e, principalmente, desrespeitando 

os idosos que ali se acumulavam aguardando sua vez de receber que, segundo relatos, 

levava horas. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 10 de fevereiro de 2020. 

 

 

 

MARCOS BONILLA 

- Vereador - 

(VERBAL) 

PROTOCOLO 

REQUERIMENTO N.º 027/2020 

Recebido em 10/02/2020 

Enviado em ______/____/2020 

Ofício n.º _________/2020 

ENCAMINHE-SE 
10/02/2020 

 
 

________________________ 
José Roberto Girotto 

..::Presidente::.. 


